
Observation dématérialisée N-47 – 20 août 2024 

 

De :   

Objet : Avis sur le projet du PLU de Beausoleil 

 

Corps du message : 

Madame la commissaire enquêteur. 

Avant de poursuivre le bétonnage de la ville, il faudrait peut-être revoir 

à la baisse le nombre de logements à construire sur la base des données de 

l’INSEE, régler le problème des logements vacants comme le demandent 

plusieurs avis des habitants.  

 

La pollution est déjà importante sur la commune. On veut nous faire croire 

que l’augmentation de la population n’augmentera pas la pollution ! 

 

Le projet va supprimer beaucoup de jardins et d’arbres en ville. Les 

personnes âgées ou non motorisées n’ont pas accès au parc de Grima.  

Comment vont-elles se rafraîchir l’été ? 

 

Le projet de PLU ne parle pas de la pollution due à l’héliport de Monaco. 

Combien de trajets ?  

Quel impact sanitaire pour les habitants de Beausoleil ? 

 

Merci de prendre en compte mes remarques. 

 

--  

Cet e-mail a été envoyé via le formulaire de contact de Ville de Beausoleil 

- Révision PLU 

 

 


